

UN FALSO POSITIVO Y DEMORRAS

Como reportamos en la última carta, Beth y yo viajamos a los Estados Unidos para arreglar asuntos en la casa de mi suegro. Tuvimos planes de retornar el 11 de enero, pero mi prueba de COVID era positive (aunque no tuve síntomas) que resultó en una demora de dos semanas

para nuestro retorno. Después de una prueba negativa (¡Gracias a Dios!) retornamos a Perú solamente para pasar una cuarentena mandatorio de dos semanas en nuestra casa.

Para mientras, el gobierno peruano decidió imponer cuarentena otra vez a todos de esta área que comenzó justo cuando nuestra cuarentena por haber viajado estaba terminando. Parece que tomamos un paso adelante y luego dos pasos para atrás!

También reportamos que los cultos habían comenzado de nuevo en el templo a finales de noviembre. Eso también fue cambiado y de nuevo estamos con reuniones en línea.

Una noticia mejor es que en marzo la "cuarentena" ha sido quitado, pero seguimos con toque de queda de 9 PM a 4 AM y todo el día domingo. Por lo menos hemos tenido cultos presenciales en nuestro hogar los sábados por la mañana, ya que los domingos todavía estamos en toque de queda en todo el país y las iglesias no deben tener reuniones todavía.

;NUEVOS CREYENTES!

Recientemente ha habido unas bendiciones especiales para unos miembros de la iglesia acá en San Ramón. ;Dos diferentes niñas de dos diferentes familias confiaron en Cristo como su Salvador! Ana Paula y Doménica hicieron

David & Beth Lott



MARZO 2021

su profesión de fe con sus padres en sus hogares en un corto período de tiempo. Esto es fruto maravilloso del trabajo de sus padres con sus hijos con historias bíblicas, versículos de memoria, y sencillamente hablando a sus hijos del Señor. Regocíjense con nosotros por estas dos almas preciosas!

CLASES DEL SEMINARIO COMENZARON

En febrero, clases del Seminario Bíblico Selva Central comenzaron con varios nuevos alumnos—algunos de Lima, otros de más adentro de la Selva Peruana, y todavía otros de México. Clases han crecido de 5 o 6 alumnos a algunas clases con hasta 15 alumnos inscritos. Damos gracias al Señor por la tecnología del Internet, Zoom, y otras plataformas web que hacen este tipo de ministerio continuar y aún florecer durante las clausuras a nivel nacional e internacional por las cuarentenas y toques de queda relacionados con el coronavirus.

¡REACCIÓN ALÉRGICA!

Al regresar de los Estados, Beth y yo hicimos dieta para perder un poco de peso extra. Como resultado, parece que Beth ha tenido una reacción alérgica al comer demasiados huevos (para el desayuno cada mañana).

Comenzó con comezón en la piel y luego urticaria y hinchazón en la cara. El sábado amaneció peor y con los ojos cerrados por lo hinchado. Fuimos a la clínica local, pero no le ayudaron mucho. Decidimos viajar a Lima para tratamiento médico.

Le dieron adrenalina y otros medicamentos fuertes para bajar la hinchazón. También tomaron pruebas de sangre. Algunos exámenes regresaron negativos, pero aún esperamos a otros. Por favor, oren por una recuperación completa y un diagnóstico acertada para mi esposa.

The Central Jungle of PERU

Faith Baptist Church 1102 South 51st Street Temple, TX 76504

Missionaries since 1991

Magic Jack: (409) 356-5219 david@truthmissions.com www.truthmissions.com